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池田ロータリークラブ週報 

プログラム  

開会・点鐘 

ロータリーソング 

ゲスト＆ビジター紹介 

出席報告 

会長挨拶 

幹事報告 

委員会報告 

ニコニコＢＯＸ 

本日の卓話 

 

 

 
本日の卓話 
 

「お子さん、お孫さんの 
歯並び大丈夫？」 

 
～一億総お公家さま化 

の弊害～ 
 
卓話者：井上 裕子 会員 
 

 

国際ロータリーのテーマ 

ロータリーは機会の扉を開く 

 （Rotary Opens Opportunities ） 

2660 地区のテーマ 

   BACK, To the FUTURE 

  （～基本に戻って、未来へ～） 

池田ロータリークラブのテーマ 

  Together Everyone! 
 （～素晴らしい出会いを求めて～） 
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皆さんこんにちは。本日はガバナー補佐の辻川様および延原様をお迎えして

の定例会でございます。お二人様におかれましてはご多忙の中また何かと不自
由な環境下、ご出席賜りましたこと厚くお礼申し上げます。ありがとうござい
ました。 
本来ですと、この時期、クラブアッセンブリーを開催し、各委員会委員長よ

り活動の中間報告をいただき、ガバナー補佐様よりご指導いただくところです
が、コロナ禍の折り、活動もままならず、事前に、補佐様のご了承を得て、通
常の定例会といたします。どうかごゆっく りお楽しみいただければ幸いで
す。また本日は、残念ながらやむなきご事情により退会されます宮田さんにお
越しいただいておりまして､後ほどご挨拶いただきます。事情が許せば、いづ
れの日にか必ず戻ってきてくれることをみんな楽しみにしております。ロータ
リークラブの歌にもありますように、もし町で見かけましたら、お互い「おい
と呼ぼうよ」でいきたいとおもいます。また一方、早速ですが、宮田さんのご
後任として 4 月から入会予定の溝口さんに当クラブがどんな雰囲気なのか体
験出席していただいております。いい印象を持っていただければうれしいで
す。詳しいご紹介は入会後とさせていただきますが、宮田さん同様わたくしの
会社時代の後輩でダイハツビジネスサポートセンターの社長を２月に就任さ
れておられます。私からもみなさんによろしくお願いいたします。 
今日はいろいろとご報告事項がありますが、米山奨学生の張さんが無事終了

され、台湾へ帰国されることになりました。コロナにより十分な交流やご支援
はできませんでしたが、大らかで、親しみやすいご性格で圧倒的な存在感があ
りました。先日も松阪のロータリーのご依頼で卓話をされまして、先方様から
もたいへんよろこんでいたと聞いております。それもこれも、この期間お忙し
い中、お世話いただきましたカウンセラーの林原みどりさん、奨学生担当の吉
岡副会長さんのおかげであります。ごくろうさまでした。私からもお礼申し上
げます。張さんにおかれましては、どうか、お国へ帰られましても、日本に対
する最大の理解者としてご活躍されることを心からお祈りいたしております。
いつか、当ロータリも台湾を訪問することもあるかと思います。そのときの再
会を楽しみにいたしております。 
さて終わりになりますが、2 ヶ月半に及んだコロナ対策としての緊急非常事

態宣言が解除されました。ワクチン接種が他の先進国と比較しましても決して
進んでいない中での解除だけに政府も我々国民もなにか我慢負けした感があ
ります。誰のためでもない、まずは自分のためにそして家族のためにそして社
会のために、これまで同様しっかりと感染対策をしてまいりましょう。ご清聴
ありがとうございました。 

 

 

2020-21年度 会長 奥村 勝彦 



  

 

 

 

 

 

         幹事 北林 寛崇 会員 

（地区より） 

①2021-22 年度 IM 第 1 組ガバナー補佐訪問 

のご案内 

（林会長エレクト、林原幹事エレクト） 

 

②『ロータリークラブ』認知浸透度調査報告書

のご案内 

（奥村会長、北林幹事） 

 

③ガバナー・同エレクト事務所会議室の利用 

についてのご連絡 

（奥村会長、林会長エレクト、北林幹事、 

林原幹事エレクト） 

 

④ロータリー希望の扉プロジェクト 

のお知らせ 

（奥村会長、北林幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

プログラム担当：橋本 昌也 会員 

ニコニコ  担当：木平 朝子 会員 

  

奥村 勝彦会長：ガバナー補佐様をお迎えして。 

山口 正之会員：配偶者誕生日の品を頂いて。 

奥村 昌也会員：皆出席の品を頂いて。 

吉岡 崇 会員：皆出席の品を頂いて。 

林  功 会員：ＲＩ2660 地区、辻川ガバナー

補佐、同延原ガバナー補佐エ

レクト、ようこそお越し下さ

いました。 

鶴原 英生会員：本日もよろしくお願い致しま

す。 

林原みどり会員：本日卓話当番です。 

 

 

 

 

               SAA 田中 孝史 会員 

 

辻川 功一 様（大阪中央 RC） 

国際ロータリー第2660地区 

ガバナー補佐 

延原 健二 様（大阪大淀 RC） 

       国際ロータリー第 2660 地区 

       ガバナー補佐エレクト 

東條 暁之 様（池田ローターアクトクラブ会長） 

宇野 公章 様（池田ローターアクトクラブ） 
 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 月度 

吉岡 崇 会員 

林原みどり会員 

林  功 会員 

 

2 月度 

奥村 昌也 会員 

林原みどり 会員 

近藤 秀一 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

四つのテスト        １ 真実かどうか     ２ みんなに公平か 

✤ニコニコ BOX✤ 

 

✤幹事報告✤ 

 

✤皆出席のお祝い✤ 

 

✤お客様紹介✤ 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

張 亦瑾さん 
（立命館大学 人間科学研究科） 

 

2021 年 3 月で、米山奨学生としての期間を終え 

ました。4 月に台湾へ帰国されます。 

今後もご活躍を期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『2019-2020  
夢に見たアフリカ旅行！！』 

      林原 みどり 会員 

 

私は幼少期より動物が好きで好きで 小学校 1年生

のころ、隣のおじさんが煙突に詰まったスズメの巣を

掃除する際、巣から落ちてくるひな鳥をよく育ててい

ました。獣医になる事が夢で将来、私の職業はアフリ

カの保護区で野生動物の保護をする事！！と考えて

いました。 

時は流れ、私の兄の長女、茜が小学校のころ「私は 

 

 

大きくなったら獣医さんになりたい！」と私の顔を

見ながら微笑んだ時！「茜！！茜が大学に入ったらミ

ーちゃんとアフリカに野生動物を見に行こう！！」と

まるで私の夢が叶うかのように思えて嬉しい気持ち

が拡がったのを今でも思い出します。 

さて、時を経て、彼女は家業を継ぐ使命感で 4 年間

医学部受験に挑戦しましたが叶わず、最終、自身の夢

であった獣医学部に合格し、現在 3 回生です。かくし

て、私と茜は幼いころの夢を果たすために 2019 年 12

月 29 日、関西空港を後にしドバイ経由ナイロビ着の

飛行機に乗り込んだのです。 

日本を出て、約 24 時間後、最初のサファリクルー

ズの地 ナイバシャ湖に到着 翌日 ナイバシャ湖

でボートに乗船し水鳥・カバ・シマウマなどが観察す

る事が出来ました。午後から車でおおよそ 4 時間 ほ

ぼオフロードのような「でこぼこ道」に体をゆだね、

到着した地が夢に見たアフリカ大陸 マサイマラ国

立保護区です。マサイマラ国立保護区の面積は大阪府

とほぼ等しく見渡す限りの草原です。地平線と青い空 

キリンがまるで放牧の牛のように群れを成し、マサイ

像が車の前を横断します。 

 このサファリの目的はビッグファイブ（ライオン・

サイ・像・ヒョウ・バッファロー）と出会うことです。 

かつて、狩猟を行っていた時代「しとめることが手ご

わかった動物５種」サファリが「狩猟」から「観察」

へと変わった現在でもその言葉が残っています。そし

て、この地の原住民マサイ族はその観光を資源にドラ

イバーやホテルのボーイそして保護区の密猟監視員

などで生計を立てています。保護区の中にホテルが点

在し、各国からの旅行者がジープなどの車で保護区内

をラウンドしヒョウが出没したら一斉にツアーの車

が移動、数十台の車の群れの間をヒョウが縫って歩く

など環境に慣れてしまっているのを見ると最初のう

ちはむなしさがこみ上げてきたのですが、日を追うご

とに、これがアフリカの生活の源であるとも考えるよ

うになり、そんなことよりも動物たちの狩猟や行動を

観察することに魅了され、あっという間の６日でした。 

 

３ 好意と友情を深めるか     ４ みんなのためになるかどうか 

✤前回の卓話✤ 

 

✤米山奨学生✤ 

 



  

 

 

 

電気が使えるのは一日の数時間 夜は 10 時に消灯 

テレビも無い 6 日間でしたが全く不便もなく、自然児 

でいれた日々でした。 

帰路に就く飛行機の中で映画ライオンキングを見

ながら回想する私はとても幸せな気分で元気で過ご

せることを心から感謝する思いでした。 

ちょうど帰国して 1.2 週間後にコロナ感染拡大のニ

ュースがちらほら報道され、今となっては「あ～アフ

リカに行っててよかった～」としみじみ思います。 

今も鳥のさえずり、すがすがしい風、どこまでも続く

地平線、私の脳裏にはっきり刻み込まれアフリカで過

ごしたのどかな日々を思いだし、「サーまた働くぞ～」

と元気を取り戻せる今日この頃です。 

ロータリアンの皆様は各国へ観光やお仕事で飛び

回っておられると思いますがぜひ一度、アフリカを訪

ねられることをお勧めします。（コロナ感染終息後で

すが） 

 

 
 
 
 

 
4 月のスケジュール 

 7 水 3187 回例会 

 14 水 3188 回例会 

21 水 3189 回例会 

28 月 休会（祝日週） 

 
 

 
♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 

 

     四つのテスト 

   

    真実か どうか 

みんなに 公平か 

好意と友情を深めるか 

みんなのためになるかどうか 

 
♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ポリオプラス基金

3月10日時点累計 13,135 円

3月24日分 696 円

累計 13,831 円

 
 

ニコニコ箱の累計 

3月 24日現在 748,214円 

 

 

義捐金ＢＯＸ

3月10日時点累計 138,885 円

3月24日分 818 円

累計 139,703 円

 
 

 
4 月 14 日（水）例会 
  
 

「続・子どもたちを取り巻く 
環境について」 

 
～昨今の子どもたちを取り巻く環境から

いくつかのトピックについてお話させ

ていただきます。～ 

 
卓話者：名村 研二郎 会員 

 

池田ＲＣのテーマ「Together Everyone!～素晴らしい出会い（機会）を求めて～」 

 


